≠ debate

18-12-24

LEGISLATIVO



Legisladores federales de Sinaloa no atienden a su estado, dicen analistas





Aarón Sánchez y Alexandro Méndez coinciden en señalar que los legisladores atienden con mayor interés los intereses partidistas; Miguel Vicente asegura que no destacan en participación

Los **diputados federales de Sinaloa se han olvidado de las necesidades de su estad**o y, en su mayoría, se limitan a trabajar por los intereses de su partido político o incluso por la línea del **Poder Ejecutivo**, consideraron analistas políticos.

Análisis

En ese sentido, el **columnista de El Debate Aarón Sánchez** resaltó que la carta de presentación de los legisladores que representan la entidad sinaloense es solo su "extrema docilidad", puesto que han sido un voto incondicional hacia lo que indica su partido.